

Susto en París: un avión rompió la barrera del sonido y generó conmoción



Una fuerte explosión se oyó este miércoles en París y generó susto y desconcierto entre muchos vecinos temieron que se hubiera tratado de una explosión e hicieron colapsar las líneas de emergencia. Sin embargo el fuerte estruendo fue generado por un avión militar que rompió la barrera del sonido al sobrevolar la capital de Francia.

Las redes sociales se llenaron de reacciones preguntando por la «explosión», mientras unos pocos ya apuntaban que se trataba de un avión, relajando el clima de tensión en la capital francesa por la amenaza terrorista. La sensibilidad de los parisinos está hoy todavía a flor de piel ya que hace apenas unos días se registró un ataque con arma blanca junto a la antigua sede de Charlie Hebdo.

La Policía de París aclaró rápidamente en Twitter que no había habido ninguna explosión. **«Se trata de un caza que traspasó la barrera del sonido. ¡No saturen las líneas de emergencias!».**

El ruido llegó hasta Roland Garros, en el oeste de París, en pleno partido entre el alemán **Dominik Koepfer** y el suizo **Stan Wawrinka**, en un momento en que el jugador teutón se disponía a sacar y se detuvo unos segundos para mirar al cielo también sorprendido por el fuerte estruendo.

https://twitter.com/tLebBucket/status/1311247597928165378?ref_src=twsrc%5Etfw%7Ctwcamp%5Etweetembed%7Ctwterm%5E1311247597928165378%7Ctwgr%5Eshare_3&ref_url=https%3A%2F%2Fwww.minutouno.com%2Fnotas%2F5136789-susto-paris-un-avion-



rompio-la-barrera-del-sonido-y-genero-conmocion